



IMPLEMENTACIÓN DEL DERECHO
INTERNACIONAL DE LOS DERECHOS
HUMANOS EN EL DERECHO INTERNO
DE LOS ESTADOS

Tu formación es nuestro compromiso



Objetivo General

Comprender la relación entre el derecho interno y el derecho internacional de los Derechos Humanos. Analizar cómo se incorporan los tratados internacionales sobre Derechos Humanos al derecho interno. Descubrir las experiencias y las reflexiones de reconocidas voces internacionales que trabajan en la operatividad de los Derechos Humanos en el ordenamiento jurídico interno de su país. Abordar la vigencia del derecho internacional de los Derechos Humanos en el derecho interno.



40 HORAS

ON DEMAND

MATERIAL
ACTUALIZADO

TUTORÍA

Certificación internacional en Derechos Humanos

¿Qué voy a aprender con este curso?

Cuáles son las obligaciones internacionales asumidas en el derecho interno en materia de Derechos Humanos.

Cuáles son los métodos de recepción constitucional y jurisprudencial del derecho internacional de los Derechos Humanos. Cuáles son los desafíos principales de los países para aplicar los estándares internacionales relacionados con los Derechos Humanos.



PRESENTACIÓN

Federico Vaschetto

Introducción al contenido de este curso virtual.

Aprender los antecedentes de los Derechos

Humanos, sus principios y sus fuentes,

y cómo se interpretan e implementan

los tratados internacionales.





MÉXICO

Namiko Matzumoto Benitez

Recepción del derecho internacional de los
Derechos Humanos en México. La praxis de los
Derechos Humanos en México a partir de la
reforma constitucional de junio de 2011. Constitución
Política de los Estados Unidos Mexicanos.
Posicionamiento de la Suprema
Corte: la contradicción de tesis 293/2011.





ECUADOR

Juan Carlos Paz Mena

Recepción del derecho internacional de los Derechos Humanos en Ecuador. El control de convencionalidad en Ecuador y su aplicación conforme al control de constitucionalidad. Constitución de la República del Ecuador 2008.





COLOMBIA

Ruben Dario Revelo Jimenez

Recepción del derecho internacional de los Derechos
Humanos en Colombia. El derecho internacional de
los Derechos Humanos como fuente principal del
derecho colombiano. El control de convencionalidad
en la responsabilidad del Estado colombiano.
Constitución Política de Colombia 1991. Sentencia
de unificación. Cómo y por qué la Corte Interamericana
de Derechos Humanos determinó que la destitución de
Petro Urrego violó sus derechos políticos.





PERÚ Claudia Lucia Castro Barnechea

Recepción del derecho internacional de los Derechos Humanos en Perú. El impacto de la jurisprudencia de la Corte Interamericana. La protección multinivel de Derechos Humanos en Perú. Constitución Política de Perú 1993.





ARGENTINA

Marcelo Trucco

Recepción del derecho internacional de los
Derechos Humanos en Argentina.
La preeminencia del derecho internacional
a la luz de la jurisprudencia argentina.
Control de convencionalidad en Argentina.
Constitución argentina. Una nueva óptica sobre
el control de convencionalidad en Argentina.





CERTIFICACIÓN INTERNACIONAL

ES TIEMPO DE TRANSFORMARNOS

PARA TRANSFORMAR EL MUNDO ENTERO

www.academikaonline.com

